

Toulouse, le 28 janvier 1975

Unité d'Enseignement
et de Recherche de :

J F Soulet

Monsieur,

La longue grève des P et T
explique en partie (!) mon retard à vous
répondre.

1) Je n'ai rien trouvé sur Pedro de Arulan
à Tarbes et je ne pense pas qu'il y ait
grand chose à découvrir sur ce personnage
dans cette ville. On ne possède pas de
Lettres des évêques (même pas pour
le XVIII^e siècle) et rien sur Salvat
d'Haras I^{er}.

2) Par contre, je puis peut-être vous aider
à mieux dater l'ouvrage du frère
Joannes Haraneder dédié à l'évêque
de Tarbes. Il ne s'agit pas comme
vous le pensez de Salvat d'Haras II

mais de son oncle Salvat d'Ithave I
(évêque de 1580 à 1601) qui était
abbé d'Arthous. (Voir à ce sujet
La fforque, Histoire des Evêques et du
diocèse de Tarbes, Tarbes, 1929, 160 p.
p. 70).

Je suis désolé de ne pas
pouvoir vous renseigner mais
je ne révois déjà à la pensée de
lire un jour les résultats de vos
recherches.

Je vous prie de croire, Monsieur,
à l'assurance de mes meilleurs
sentiments.

~~J. Soulet~~

II